

7. La Divine Volonté crée des conditions cosmiques qui constituent le milieu dans lequel l'individu est incarné. Chaque être humain, chaque lieu et chaque instant dans le temps, émane de l'Éternel-Maintenant d'Azilouth, et se manifeste dans l'univers spirituel de Bériah; celui-ci est, à son tour, le « décor » des planètes qui, dans le monde psychologique (Yétsirah), correspondent aux principes archétypiques au sein de la psyché humaine. L'effet est perçu dans le Monde d'Action (Assiah). Ainsi, l'Éternel-Maintenant est manifesté dans chaque moment présent. La Providence et le Temps, d'après *Anatomy of Fate*, de Kenton.